
REQUERIMENTO Nº 028/2009

Súmula:
Requer ao Prefeito Municipal que envie ofício à 
Cia Copel para retirada dos postes de madeira 
instalados no Bairro Santa Luzia.

Senhor Presidente
Senhores Vereadores
Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos

                               O Vereador que subscreve este Requerimento, no 
exercício de suas competências legais e regimental, especialmente com 
amparo no Artigo 29, inciso VIII da Constituição Federal, ainda no Artigo 
12 da Lei Orgânica Municipal, e Artigo 207, inciso V do Regimento Interno 
da Câmara de Vereadores

                                REQUER

                                 “...envio o envio de ofício à Copel para que essa 
Companhia providencie a retirada dos postes de madeira instalados 
na iluminação pública e rede de distribuição de energia no Bairro 
Santa Luzia....”

                              JUSTIFICATIVA:
                                  
                                  Embora reconhecemos que os postes de madeira são 

ecologicamente mais recomendáveis, recomendamos a sua retirada pelo 

esgotamento da vida útil, pondo em risco os moradores daquela Bairro.

 Plenário da Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos-PR 

em 30 de março de 2009.

Dr. Janino Hablich – Vereador pelo PSDB


